

Eva von der Weide ist Betriebsrätin bei Mercedes-Benz in Sindelfingen. Auf der Liste der IG Metall kandidiert sie für den Vorstand der BG Holz Metall. Sie sagt:
Die Selbstverwaltung der BG Holz Metall nimmt eine wichtige Rolle in der Mitbestimmung und Mitgestaltung der Arbeitnehmerrechte wahr. Die IG Metall nimmt als starke Gewerkschaft die Interessen der ArbeitnehmerInnen wahr und trägt dazu bei, dass der BGHM eine hohe Glaubwürdigkeit und Kompetenz zugeschrieben wird.

Leider wissen viele Wahlberechtigte nicht, dass die Versichertenseite der Selbstverwaltung bei Entscheidungen innerhalb der BGHM ein gewichtiges Wort mitzureden hat und somit für die Interessen der ArbeitskollegInnen Durchsetzungsfähigkeit besitzt. Die Arbeit im Vorstand, der Selbstverwaltung, den Renten- und Widerspruchsausschüssen, der Prävention usw. sind wichtige Aufgaben, um den Ansprüchen der Versicherten gerecht zu werden.

Für mich ist es wichtig, dass wir der Arbeitgeberseite in gleicher Stärke gegenüber stehen. Es ist wichtig, nicht nur der Wirtschaftlichkeit Rechnung zu tragen, sondern die Belange der Versicherten in den Vordergrund zu stellen. Die Erhaltung der Stärke der Selbstverwaltung muss ein wichtiges Ziel für die Zukunft sein.